



Über 400 Euro freuen sich die Vertreter des Kinderschutzbundes Darmstadt.
Beilner

Foto Katrin

Einen nachhaltigen Flohmarkt - wo gibt's das denn? Zum Beispiel an der Hessenwaldschule. Am Tag des offenen Unterrichts haben die Schüler der Klasse G 6b von Sieglinde Rösner zum Thema Nachhaltigkeit eine Flohmarkt veranstaltet. Sie haben dafür ihren eigenen Fundus geplündert und Dinge mitgebracht, die noch gut erhalten waren, aber nicht mehr regelmäßig benutzt wurden. So fanden viele Teile einen neuen Besitzer und wurden nicht einfach weggeworfen. Ihr Verkauf ergab einen Erlös von 400 Euro, den die Kinder dem Vorsitzenden Erich Oetken und seiner Geschäftsführerin Astrid Zilch vom Deutschen Kinderschutzbund in Darmstadt stolz überreicht haben... Jetzt haben Spielzeuge, Kuscheltiere und Instrumente wieder einen Sinn, die neuen Besitzer freuen sich über ihre Schnäppchen und so ganz nebenbei hat Sieglinde Rösners Klasse auch etwas für Altersgenossen im Darmstädter Raum getan. Nachhaltiger geht es kaum!

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=135&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrex WCMS](#)